



## Hallo Thomas

Der TuS Engelsberg trauert um Dich. Du warst ein dynamischer, sympathischer junger Sportler.

Durch einen tragischen Unfall wurdest Du mit 14 1/2 Jahren viel zu früh aus dem blühenden Leben gerissen. Du verbrachtest mit uns viele schöne Stunden, warst stets ein fairer Sportkamerad und guter Freund.

Mit viel Freude und großem Ehrgeiz warst Du beim Eisstocksport dabei. Als aufstrebender Sportler hattest Du bereits beachtliche Erfolge. So wurdest Du 1996 Bayerischer Meister im Ziel- und Stockschießen in der Klasse U-14, und warst Teilnehmer bei der Bayerischen- und Deutschen Meisterschaft im Weitenwettbewerb.

Thomas, Du hinterläßt eine große Lücke in unserer Jugendmannschaft.

Wir werden Dich in bester Erinnerung behalten und nie vergessen.

Deine

Stockschützenabteilung